

Le DCSD célèbre la Journée de reconnaissance du personnel avec des festivités empreintes de gratitude et de générosité

Le vendredi 6 octobre, le district scolaire du comté de DeKalb (DCSD) s'est animé de festivités et de célébrations à l'occasion de la *Journée de reconnaissance du personnel*, au cours de laquelle les responsables administratifs et le personnel de la direction du district se sont rendus dans les 138 établissements et centres pour marquer leur soutien ! Cette journée spéciale, qui coïncidait avec les vacances d'automne pour les élèves et avec une journée de formation professionnelle pour le personnel, a démontré l'engagement du DCSD envers ses employés loyaux et dévoués et leur reconnaissance.

Mais les festivités ne se sont pas arrêtées là. Les chauffeurs de bus et les moniteurs ont également été honorés le mardi 10 octobre, avec une journée de congé le vendredi, de sorte que tout le personnel a été mis à l'honneur.

La journée a été marquée en particulier par l'engagement du district envers le personnel qui a repris ses fonctions au cours de l'année scolaire 2022-2023. Ils ont été récompensés pour leur loyauté en recevant l'intégralité de leur prime de rétention de 2 000 dollars, au lieu des 1 000 dollars par semestre promis initialement. Ce montant est un gage de reconnaissance pour leur travail acharné et leur engagement envers les élèves, les familles, les partenaires communautaires et tous les autres habitants du comté de DeKalb.

Lors des célébrations, les nouveaux enseignants du DCSD en poste pour l'année 2023-2024 ont bénéficié du premier versement de leur prime d'entrée en fonction, en reconnaissance de leur motivation et de leur engagement à construire l'avenir du district.

Quant au troisième groupe d'employés du DCSD honorés, il s'agissait de tous les nouveaux membres du personnel pour l'année scolaire 2023-2024. Ils ont reçu des « swag bags » uniques regorgeant de cadeaux, notamment des cartes-cadeaux, des portefeuilles, des chapeaux et des stylos, un geste symbolique pour souhaiter la bienvenue à tous les nouveaux arrivants dans la famille du DCSD.

Ces deux journées ont été riches en sourires, en rires et en remerciements sincères. La Journée de reconnaissance du personnel est une occasion annuelle de rappeler que le DCSD apprécie et chérit le dévouement et l'engagement de l'ensemble de son personnel, qui en font un environnement propice à la réussite, à l'apprentissage et à la durabilité de l'impact de ses activités.

Le DCSD ne cesse de donner l'exemple, montrant l'importance de favoriser un environnement positif et appréciable pour son personnel, lequel joue un rôle essentiel dans la construction de l'avenir des élèves et de la communauté.

Cliquez sur les liens ci-dessous pour découvrir des images de la Journée de reconnaissance du personnel 2023 :

- Photos de l'ensemble du district du vendredi 6 octobre : <https://flic.kr/s/aHBqjAXt3k>
- Journée de reconnaissance des chauffeurs et des moniteurs d'autobus le mardi 10 octobre : <https://flic.kr/s/aHBqjAY4aN>